

Höllinghofen

1354 Dezember 6 (ipso die beati Nycolai episcopi)

Die Brüder Lubert und Wilhelm von Bynole verkaufen mit Zustimmung ihrer Mutter Jutte und ihrer Schwester Mette dem Freseken von Neheim dem Alten erblich eine Rente von einer Mark aus ihrem Hofe zu Wennihgen (Weninchusen, bei Hüsten). Der Rückkauf kann jährlich für 10 Mk. geschehen.

()
Die Aussteller siegeln und bitten Hermann von Bynole den Alten, von dem dieser Hof zu Lehn geht, mitzusiegeln, was geschieht.

3 Bynolesche Siegel, das 1. halb, das 2. fast ganz zerstört, die Wappenschilde jedoch noch erkennbar; an 3. Stelle das Hermannsche, mit Wappenschild, leidlich erhalten.

Orig., Perg.